
Rapporto annuale 2022
Sono lieto di poter guardare indietro ad un altro anno in cui i nostri facilitatori sono stati in grado di fornire
supporto e informazioni a molte famiglie. I facilitatori si sono divertiti a organizzare incontri e consultazioni e
continuano a essere molto attivi. A nome dell’intera commissione, vorrei ringraziare i facilitatori e le loro
famiglie per il loro impegno e il loro sostegno.

La nostra Assemblea Generale di fine marzo si è purtroppo svolta nuovamente online, come negli ultimi due
anni. Le restrizioni imposte da Covid non solo hanno influito sulla nostra capacità di organizzare riunioni
mensili, ma hanno anche avuto un impatto sul numero di soci. All’inizio di aprile 2022, tutte le misure legate a
Covid sono terminate in Svizzera e abbiamo potuto tenere le nostre riunioni in tutte le forme possibili senza
restrizioni. Per quanto mi riguarda, sono stata molto felice di poter accogliere di nuovo le mamme senza
maschera alle mie riunioni, perché ho scoperto che ci capiamo molto meglio quando possiamo vedere ogni
espressione del viso. Sono sicura che molti si sono sentiti allo stesso modo.

L’integrazione delle varie linee guida LLLI e la loro implementazione nei nostri regolamenti è stato un compito
intenso per la commissione. Tra le altre cose, la commistione dei casi è un argomento attuale e impegnativo. Ci
assicuriamo che venga rispettata la separazione degli interessi.

In termini finanziari, i conti annuali mostrano una perdita significativa anche quest’anno. Questo non è dovuto
solo al calo delle quote associative e delle donazioni, ma anche al basso valore dell’euro. Le vendite di libri
all’estero sono rimaste basse. Un’altra sfida è quella di trovare sponsor conformi all’OMS per i nostri eventi, i cui
fondi possiamo accettare senza esitazione.

La conferenza autunnale, tenutasi alla fine di ottobre, è stata un vero successo: un’ottima organizzazione,
quattro interessanti presentazioni da parte di quattro grandi relatori, un’eccellente moderazione e, nel mezzo,
tanto tempo per chiacchierare dopo essersi persi di vista per così tanto tempo. Grazie a Mirjam e Fränzi per
l’organizzazione, a Pascal per il lavoro tecnico, a Karin e Janina per la traduzione simultanea e a Daniela per la
moderazione. Grazie anche alle tante altre persone che hanno aiutato dietro le quinte. Tutto è filato liscio ed è
stata una giornata meravigliosa. Sono molto grato di avere un team competente anche qui!

A nome del comitato, vorrei ringraziare tutti i miei colleghi per il loro impegno e tutti i membri, gli sponsor e i
donatori per il loro sostegno finanziario. Vorrei anche ringraziare le famiglie che ci hanno contattato per la loro
fiducia. Infine, come sempre, il mio personale ringraziamento va a tutte le grandi donne e uomini di LLL che
rendono possibile tutto questo. È sempre un piacere e una motivazione lavorare con voi! Vi ringrazio tutti.
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